


*ANO-Konvencija par starptautiskajiem preču pirkuma -
pārdevuma līgumiem [CISG]*

Latviešu	
 Latvijas Republika	
Lettland	Latvia
Lettisch	Latvian
Bereitgestellt von Professor Dr. Heinz Albert Friehe, Rechtsanwalt, Salzgitter (Deutsch-land)	Provided by Professor Heinz Albert Friehe, LL.D., attorney-at-law, Salzgitter (Germany)
Darbietung:	Presentation:
A. Elektronischer lettischer Text Quelle:	A. Electronic Latvian Format Source:
http://www.likumi.lv/doc.php?id=44193	
Elektronischer englischer Text Quelle:	Electronic English Format Source:
http://www.vestnesis.lv/index.php?menu=doc&id=208221	
B. Gescannter Text	B. Scanned text
A. Der Verfasser dankt der gtaï (Germany Trade and Invest – Gesellschaft für Außenwirtschaft und Standortmarketing mbH) für die Übermittlung des Links. B. Lettland verkündete in „Latvijas Vēstnesī“, 1997, 170, zwei Texte: zunächst den authentischen englischen Text, danach die amtliche Übersetzung. Der vorstehende gescannte Text, kopiert aus einer lettischen Rechts-sammlung, enthält nur die amtliche Übersetzung.	A. The author would like to thank gtaï (Germany Trade and Invest – Gesellschaft für Außenwirtschaft und Standortmarketing mbH) for supplying the link. B. Latvia promulgated two texts in „Latvijas Vēstnesī“, 1997, 170: first the authentic English text, then the official translation. The preceding scanned text, copied from a collection of Latvian sources of law, contains the official translation only.
Version: 04/2010, rev. 08/2011 + 02/2013	